



TAP VIRTUOSO

L'union improbable de la musique classique et des claquettes américaines

VENDREDI 18 OCTOBRE, 10H ÉQUINOXE

AURÉLIEN LEHMANN CLAUQUETTES
FRANÇOIS-RENÉ DUCHÂBLE PIANO

Dans le cadre des **lisztomanias**
humanitaires

Réservations obligatoires lisztomanias.chateauroux@gmail.com

Lancement officiel

JEUDI 17 OCTOBRE, 18H

MÉDIATHÈQUE ÉQUINOXE ENTRÉE LIBRE

INAUGURATION DES LISZTOMANIAS

en présence d'habitants accompagnés par le CCAS de Châteauroux dans la réalisation d'un piano en carton

RESTITUTION DE LA CRÉATION COLLECTIVE

autour du claquettiste et tap dancer **Aurélien Lehmann** et du danseur **Arnoud Samba**

Cette création réunit, autour d'Aurélien Lehmann, des élèves du collège des Capucins, encadrés par leurs professeurs de français et de musique, **Malika Conan** et **Dominique Lelong**, ainsi que des habitants accompagnés par le CCAS et l'Institut National de Formation et de Recherche sur l'Éducation Permanente* (INFREP) dans leur parcours d'insertion sociale.

Ensemble, ils ont imaginé une pièce théâtrale et musicale en trois tableaux, qu'ils ont orchestrée grâce à l'intervention du danseur Arnoud Samba, à l'occasion de six ateliers organisés au cœur des différents quartiers de la ville de Châteauroux au cours des mois de septembre et octobre 2024.

AFTER LISZT AU CAFÉ ÉQUINOXE

avec la participation de **François-René Duchâble**, piano

Trente années de concerts dans les temples de la musique lui ont valu la reconnaissance du public et de prestigieuses récompenses musicales. Pianiste de renommée internationale, François-René Duchâble a choisi de donner un nouveau tour à sa carrière en privilégiant des collaborations artistiques inédites, avec des partenaires de jeu choisis pour leur complicité comme le comédien Alain Carré et le claquettiste Aurélien Lehmann.

Cocktail

offert par l'association des Lisztomanias et le CCAS de Châteauroux

Avec la participation de

